

CONJOINT

Par [Profil supprimé](#) Posté le 09/05/2019 à 12h21

Bonjour

J'ai connu X au mois de février 2018 .

il sortait voir un amis régulièrement puis il rentré chez lui .un jour il est venu me chercher après avoir fait la fête il avait mal a la tête il voulait vomir bref il été vraiment pas bien .

La semaine d'après rebelote il refait la fête du samedi soir mais pas de soucis cette nuit là mais le lendemain vers 16 h il se sent vraiment pas bien il veut vomir il a des sueurs froides ,il a chaud puis froid bref 1 h après il allait mieux.

Suite a ça je me suit aperçu que monsieur avait des cycles

3 jours de boulot où il finissait tôt il allait boire puis deux jours de repos donc 5 jours au total.

La semaine d'après il est du soir donc il est tranquille puis rebelote la semaine d'après .j'en ai eu marre de le voir mettre ça santé en danger parce que je l'aime et je ne veux pas le perdre .je l'autorise d'aller voir sont copain tous les 15 jours il rentre dans un état blanc il me fait peur (je me dit il va mourir si il continue comme ça).la semaine dernière il n'y avait pas été depuis 3 semaines mais il a quand même bu de temps en temps quand on été tous les deux mais malheureusement ça lui suffit pas il aime être alcoolisé il dit être bien .je comprends pas cette envie de boire tout le temps .nous sommes séparés depuis 15 jours et je souffre de sont absence et pire il boit de plus en plus que faire ?